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ASISTENTES EN EL SISTEMA 
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Elaborado por: Fecha de elaboración:LCDA. BEATRÍZ VINTIMILLA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2016

AL CONCLUIR LA ASAMBLEA, LOS ASISTENTES SE RETIRAN SATISFECHOS PORQUE HA SIDO UN PROCESO TRANSPARENTE, EN DONDE PUDIERON PERCIBIR LA BUENA 

PREDISPOSICIÓN DE LAS AUTORIDADES A  RECOGER SUS REQUERIMIENTOS, Y ESPERAN QUE LOS MISMOS SE EJECUTEN EL PRÓXIMO AÑO.

REGISTRO FOTOGRÁFICO

PARTICPANTES

SALUDA A LOS PRESENTES  Y MOCIONA LA PRIORIZACIÓN DE UN ESPACIO VERDE PARA EL ESPARCIMIENTO DE LOS 

MORADORES DEL BARRIO.

LUEGO DE SALUDAR A QUIENES HAN ASISTIDO A LA ASAMBLEA Y ESPECÍFICAMENTE A LA MESA 

DE BIOFÍSICO, MEDIO AMBIENTE, ATIENDE LOS REQUERIMIENTOS QUE PLANTEAN LOS 

MORADORES DE VARIOS BARRIOS.

SRA. AIDA ORTEGA, PRESIDENTE DEL BARRIO LOS TUBOS LCDO. EUGENIO PALACIOS, TÉCNICO DE EMAC

PROCEDE A SUGERIR SE ATIENDA EL REQUERIMIENTO DEL BARRIO EN CUANTO A LA IMPLEMENTACIÓN DE JUEGOS 

EN UN ÁREA VERDE DEL BARRIO, PARA EL SANO ESPACIMIENTO DE QUIENES HABITAN EN EL SECTOR.

EL LCDO. PALACIOS DA RESPUESTAS A LOS PRESENTES, INDICANDO QUE SE VAN A REALIZAR LOS 

DISEÑOS Y POSTERIORMENTE EN LA VOTACIÓN, QUEDA PRIORIZADA ESTA OBRA.

SR. ESTEBAN MOSCOSO, VICEPRESIDENTE DEL BARRIO 3 DE MAYO LCDA. SARA PALACIOS, TÉCNICA DE  LA UNIDAD EJECUTORA

EXPRESA UN SALUDO A QUIENES CONFORMAN LA MESA DE MOVILIDAD, Y MANIFIESTA  LA NECESIDAD DE SU 

BARRIO DE PRIORIZAR EL ASFALTADO DE LAS CALLES LADRILLEROS Y LOS ADOBES, PUES ESTAS VÍAS PRESENTAN  

UN TOTAL DETERIORO. 

LUEGO DE LAS EXPOSICIONES DE REQUERIMIENTOS DE OTROS BARRIOS, LES INDICA QUE 

EFECTIVAMENTE ESTA OBRA YA TIENE LOS ESTUDIOS RESPECTIVOS, POR LO QUE QUEDA 

PRIORIZADA EN LA VOTACIÓN RESPECTIVA.

SRA. NELLY ALBARRACÍN, SECRETARIA DEL BARRIO SAN MARTÍN DRA. ANDREA ARTEAGA, GERENTE DE EMAC

CONTENIDOS

Contexto

CADA AÑO SE REALIZAN LAS ASAMBLEAS CIUDADANAS,  UN MECANISMO TRANSPARENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN DONDE TODOS LOS MORADORES  

QUE HABITAN LA PARROQUIA PUEDEN PRIORIZAR OBRAS QUE REQUIEREN CADA UNO DE SUS BARRIOS.

RECOGER LOS REQUERIMIENTOS DE LOS CIUDADANOS ASISTENTES A LAS MISMAS, PARA PLASMARLOS EN LA MATRÍZ DE PRIORIZACIONES PARA EL POA 2017.

Opiniones, criterios y sentires ciudadanos. Respuestas de los funcionarios.

DR. OSWALDO JIMÉNEZ PRESIDENTE BARRIO STA. MARÍA
SR. LUIS GUACHICHULCA PRESIDENTE BARRIO LOS TANQUES DE AGUA POTABLE

SR. PABLO LASO PRESIDENTE BARRIO UNIÓN LAS CALERAS
SR. JOSÉ MORQUECHO PRESIDENTE BARRIO LA CHURONITA

Nombre y Apellido Cargo Organización

SR. ORLANDO GARCÍA PRESIDENTE BARRIO 3 DE MAYO

Régimen Dependiente: Funcionario:

Actores Ciudadanos:

TODAS LAS EMPRESAS Y DEPENDENCIAS MUNICIPALES GERENTES, DIRECTORES Y TÉCNICOS  DEL GAD MUNICIPAL

INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

ASAMBLEA CIUDADANA REALIZADA EN LA PARROQUIA SAN SEBASTIÁN

UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

13 DE SEPTIEMBRE DE 2016
SAN SEBASTIÁN
SAN SEBASTIÁN, MUSEO DE ARTE MODERNO
SUCRE 15-27 Y CRNEL. TÁLBOT

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal: Funcionario:
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